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Résumé:
Depuis le premier compte satellite du sport en France (Malenfant-Dauriac, 1977), plusieurs méthodes ont été expérimentées pour mesurer le poids macroéconomique du sport dans le cadre du SCN de l’ONU: estimation de la grappe industrielle sport à l’aide du TES au Canada (Saint-Germain & Harvey, 1998), de la Dépense Intérieure Brute – DIB – pour le sport en France depuis 2000, compte satellite européen du sport dans l’UE depuis 2007 (EUC, 2013) estimant à l’aide du TES la valeur ajoutée cumulée du sport, de son aval et de son amont.
La contribution propose une comparaison des deux méthodes aujourd’hui officiellement reconnues et utilisées, la comptabilité de la DIB (adoptée aussi en Slovénie, îles du Pacifique) et le compte satellite européen (réalisé par 8 pays membres à ce jour) d’abord en ce qui concerne leurs différences méthodologiques, leur disponibilité et leur fréquence, puis leurs limites. La discussion sera introduite par une esquisse d’évaluation de l’utilité sociale, de l’intérêt corporatiste (pour la filière et les instances du sport) et de l’aide à la décision publique des deux méthodes en s’appuyant sur Andreff (2018 a, b & c). 
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Abstract:
Since the first sport satellite account elaborated on in France (Malenfant-Dauriac, 1977), various methods have been experimented as a metrics for the macroeconomic significance of sport in a UN-SNA framework: estimating a sport industry cluster with the IOT – input-output table – in Canada (Saint-Germain & Harvey, 1998), the Sport Gross Domestic Expenditure – SGDI – in France since 2000, and the EU sport satellite account (SSA) since 2007 (EUC, 2013) estimating with the IOT the cumulative value added of sport and its downstream and upstream industries. 
The presentation dwells upon a comparison between the two officially recognised and used methods, the SGDI accounting (also adopted in Slovenia, the Pacific Islands) and the European SSA (achieved by 8 member states so far) as regard their methodological differences, availability and frequency, then their shortcomings. The discussion will be introduced by an attempt at evaluating, for both methodologies, its social utility, professional vested interest (for the sport industry and governing bodies), and assistance to public policy decision making, relying on Andreff (2018 a, b & c). 
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